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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Beigeordnete Beate Bröcker  
  
 
Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Klaus Heinemann  
Stadtrat Wolfgang Schmicker  
Vors. des Stadtrates Jens Ansorge  
Stadträtin Regina Frömert  
Stadtrat Thorsten Giefers  
Stadträtin Dagmar Huhn  
Stadträtin Sabine Paqué  
Stadtrat Johannes Rink  
  
Beschäftigtenvertreter 
Frau Ludwicki  
 
 Geschäftsführung 
Frau Schäfer, Herr Pfeiffer  
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  Öffentliche Sitzung 
 
1. Bestätigung der Tagesordnung 
 
 
2. Anfragen des Heimbeirates APH "Olvenstedt" 
 
Als neuer Vorsitzender des Heimbeirates stellt sich Herr Bischoff vor, der am 11.04.2007 in sein 
Amt gewählt wurde. Er fühlt sich zusammen mit den übrigen Bewohnern im Pflegeheim 
„Olvenstedt“ gut aufgehoben und lobt das hohe Engagement der Heimleitung, sowie der Mit-
arbeiter. Sehr schön war für die Bewohner das Frühlingsfest in der Einrichtung – eine gelungene 
Abwechselung, die allen Freude gemacht hat. 
Klagen sind ihm zum derzeitigen Zeitpunkt nicht bekannt, offene Fragen wurden bisher immer 
umgehend mit der Leitung geklärt. 
 
 
3. Anfragen der Heimleiterin APH "Olvenstedt" 
 
Frau Joppe gibt den Anwesenden einen Überblick über das Leben und die Aktivitäten im 
Pflegeheim „Olvenstedt“.  
Herr Schmicker fragt nach, ob es hinsichtlich der fachärztlichen Betreuung Versorgungs-lücken 
für die Bewohner geben würde. Die Heimleiterin sieht das gegenwärtig beim Neurologen. Für 
diesen Engpass wird nach einer Lösung gesucht. 
Von Herrn Heinemann wird angefragt, ob man im Heim auch mit dem Pflegepersonal zufrieden 
ist. Sowohl von den Heimbeiratsvertretern als auch von der Heimleiterin gibt es Zu-stimmung. 
 
Weitere Fragen gibt es zu diesem TOP nicht. 
 
 
4. Bestätigung des Protokolls der Situng 021/07 des BA SSW vom 

28.03.2007 
 
Das Protokoll kann aufgrund von Nichtbeschlussfähigkeit in dieser Sitzung nicht bestätigt 
werden und wird für die nächste Sitzung noch einmal auf die Tagesordnung gesetzt. 
 
 
5. Sonstiges 
 
Unter diesem TOP gibt es keine Informationen und auch keine weiteren Anfragen. 
 
Frau Bröcker stellt formal Nichtöffentlichkeit her. 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
Beate Bröcker Schäfer 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 


